

Aguas carbónicas

La Mascota

CHUT

SERVICIO DE
INFORMACION LOCAL

A tres días del final

El tropiezo que sufrimos el domingo, después de volcar por la borda nuestra mayor ilusión, anuló por completo aquella preciosa ventaja que, en una tarde de arrojío y aciertos, conseguimos en San Celoni.

A partir de este momento y al quedar virtualmente el equipo celonés proclamado Campeón, pierde ya el Torneo, a las pocas horas de su final, la emoción y el interés que, de otra forma, se habría mantenido hasta el último minuto.

Decidido el vencedor, vamos a dar un repaso a los encuentros finales, que fija el Calendario como sigue:

Fuerte Pio	—	Guixols
Iberia	—	Gavá
Samboyano	—	San Celoni
Pueblo Seco	—	San Sadurní
Argentona	—	Anglés
Gracia	—	Mollet
Palamós	—	Blanes

Del resultado de esos primer y último partido, depende nuestra permanencia en segunda posición, cosa que esperamos alcanzar, ya que no es imposible nuestra victoria en Fuerte Pio, como mucho más segura la derrota del Blanes.

Ello no obstante, y aunque presumible la victoria del Pueblo Seco, quedará éste en cuarta posición, ya que, por gol average, gane el Blanes su tercera.

Y la quinta va a ocuparla definitivamente el Palamós, ya que aun cuando el Mollet, continuando su empuje de última hora, muy bien pudiera sacar los dos puntos del Gracia, tiene en su contra el 2-0 de Palamós, frente al 1-0 que logró en su feudo.

Sesiones Municipales. — Extracto de la correspondiente al día 26 de febrero:

Aprobación de cuentas por la cantidad de 2.408,90 pesetas.

Se da lectura a la carta que recibió el señor Alcalde de la Dirección Gral de Regiones Devastadas, en la que ésta notifica que se toma gran interés en el asunto de terminación y entrega del Palacio Municipal, mayormente en vista del asunto litigioso incoado por el propietario de la casa que hoy ocupa el Municipio.

En consecuencia con las denuncias formuladas contra tres industriales carniceros, por infracción a las órdenes de la Alcaldía con referencia a la venta en días festivos, orden que ellos mismos habían solicitado, se acuerda imponerles una sanción de 100 pesetas a cada uno.

Igualmente se acuerda la imposición de 250 pesetas de multa a la Empresa del Salón Victoria por reincidir en la infracción de la orden que prohíbe la instalación de sillas en los pasillos durante las representaciones, con la advertencia de que, caso de repetirse la falta, se suspenderá el espectáculo por mientras no sean retiradas las sillas instaladas.

El señor Alcalde informa de la visita efectuada al Excmo. señor Gobernador Civil, en el transcurso de la cual y entre otros asuntos de no menor importancia, se le dijo que por parte de la primera autoridad civil se pondría el máximo interés en el sentido de que cuanto antes sea posible, pase a ocupar el Ayuntamiento su propio Palacio Municipal.

En la sesión celebrada el día 4 de los corrientes, se aprobaron cuentas por valor de 7.732,30 pesetas.

Se da cuenta de la designación hecha por la Delegada Provincial de la S. F. de Falange, sobre propuesta de que la Srta. Josefina Albertí pase a formar, parte de la Comisión Municipal Permanente de la Junta que preceptúa el Estatuto del Magisterio, a cuya designación presta el Ayuntamiento su conformidad.

La presta igualmente en lo que se refiere a la carta recibida de la Dirección Gral. del Seguro, relacionada con la ampliación a 0,25 por mil del capital asegurado en la póliza 49.700 contratada con La Catalana en 19 de julio de 1944.

Acto seguido el señor Alcalde da cuenta de la visita efectuada ultimamente a esta ciudad por el Ingeniero de Puertos señor San Julián y por el Arquitecto señor Vilaplana, Jefe de la Oficina Prov. de Regiones Devastadas, los cuales visitaron por separado el muro destruido por el pasado temporal. Por lo que respecta al señor San Julián se convino la procedencia de informar a Madrid para que con urgencia se construya la defensa del muro que ha de edificarse de nuevo, debiendo preceder aquella defensa a dicha construcción que, según parece, correría a cargo, como en el pasado año, de Regiones Devastadas. Por todo lo cual, se interesan los Gestores a que se activen las gestiones en la forma que proceda, ya que es de todo punto indispensable que el Paseo esté reconstruido durante el próximo verano.

Hotel LAS "NOIES"

SELLOS COMPRO
VENDO
CAMBIO
JUAN CARGOL - San Feliu - Playa de Aro

Transportes Reunidos
Palafrugell - San Feliu de Guixols
BARCELONA